

Forums pour les consommateurs

Question suite a une visite medicale

Par Profil supprimé Posté le 21/05/2019 à 18h04

Bonjour,

je viens vers vous pour vous poser une question, j'ai récemment passé une visite médicale d'embauche donc il a fallu passer par la prise de sang et l'analyse d'urine, et en ayant eu un retour des résultats de cette dernière (urine) il y a écrit a coté de recherche de cannabis " limite du seuil" j'aimerais savoir ce que cela signifie sachant que depuis que je travail (Février) je n'ai plus du tout touché a un seul joint, il n'y a aucun taux d'écrit ni positif c'est juste écrit " limite du seuil" je dois donc attendre une analyse plus poussé d'un laboratoire mais je ne sais pas du tout ce qui m'attend et je m'inquiète énormément!! Pourriez-vous m'éclairer svp ???

1 réponse

Profil supprimé - 19/12/2019 à 12h47

Bonjours écoute je suis exactement dans le même cas que toi sa fait 33 jours que je n'ai pas toucher au cannabis et j'ai fait des analyse en laboratoire avant après 4 semaine de sevrage et j'étais négative mais aujourd'hui suite à une analyse au boulot je suis contrôlée limite du seuil et je doit attendre pour plus de résultat si tu peut me dire ce qui en a suivit pour toi? Combien de temp a tu attendu avant d'avoir un la suite dés résultat? Et qu'est ce que veut dire limite du seuil ?Si tu voit mon message répond moi stp parce que je suis pas bien là.